



## Montpellier lance un nouveau programme de sevrage

Rubrique : actualités - Date : mardi 22 février 2005

---

L'AFP signale que **la communauté d'agglomération de Montpellier vient de mettre officiellement en place un nouveau programme pour aider à arrêter de fumer** qui comporte réunions d'informations et dispositifs individuels. D'après l'agence, chaque agent volontaire de la collectivité bénéficiera d'une prise en charge financière du sevrage et d'un accompagnement médical personnel comprenant des rendez vous avec psychologues et nutritionnistes, mais aussi, après les quatre mois de formation, un suivi afin d'éviter les rechutes. L'agence qui indique que près de la moitié des 1200 agents de la collectivité se déclarent fumeurs, souligne qu'une centaine, dont une majorité de femmes, a accepté de relever le défi. L'AFP rapporte que l'initiative a été saluée par le Pr Henri Pujol, président de la Ligue nationale contre le cancer qui a déclaré « c'est la première fois qu'une collectivité s'attaque au problème à une telle échelle. Et il est bon que les élus montrent l'exemple surtout dans le monde du travail où sévit le tabagisme passif ». Assurant « la motivation par la contrainte ou la menace ça ne marche pas » il a condamné les méthodes radicales employées par certaines entreprises américaines qui bannissent les accros à la cigarette.